

令和7年7月1日

千綿小 学校運営協議会
(文責 会長 富永 裕子)

千綿っ子応援隊

盛夏の候、地域の皆様には千綿小学校にご理解とご支援をいただき、ありがとうございます。

さて、去る6月27日(金)に「第2回学校運営協議会」を開催いたしました。今回は、「長崎っ子の心を見つめる教育週間」に伴う授業参観がありましたので、学校運営協議会委員も子供たちの授業の様子を参観させていただきました、その後、会議を開催いたしました。

会長挨拶、校長挨拶(教頭代理)のあと、本日の議事にはいりました。

まず、教頭先生から1学期の現状報告がありました。6月は、学校生活に慣れてきて、生活の乱れが出始める時期だそうです。現在、千綿小では、大きな問題は発生しておりませんが、言葉遣いや落ち着きのなさ、友達に対する言動など、子供たちの小さな変化を見落とさず、これからも早期対応を心がけていきたいということでした。

4月からスクールバスが導入されましたが、その後の様子について確認しました。バスに乗っている時、降りた後、挨拶する子供たちが少ないことが意見として出された一方で、徒歩通学の子供の中には、毎日気持ちのいい挨拶をする子供もいるということで、善行児童を全体に紹介しながら、みんなで挨拶を進んでできる子供に育てていくことを共通理解しました。また、学力の状況も教頭先生から説明がありました。各学年とも町学力調査において、算数科は、すべての学年で全国平均を上回っており、着実に力を伸ばしていることがわかりました。子供たちの頑張りと一緒に、先生方の日々の指導に感謝いたします。

次に、今後のカリキュラム、行事について確認しました。地域と連携した教育活動について、以下の内容が学校から提示されました。(一部抜粋)

学年・教科	単元名・活動名	活動内容
3年社会	お茶の淹れ方教室	お茶の淹れ方、美味しさを知る
4年社会	地域で受け継がれてきたもの	伝統行事や文化財浮流、人形浄瑠璃などを見る
4年音楽	日本の音楽でつながろう	和楽器の演奏(琴)などの演奏を実際に聴く
5年家庭	ソーイング	手縫いの指導についての補助
6年音楽	日本の音楽	三味線や琴などの演奏の指導
6年社会	郷土の歴史	ひさご塚や二十六聖人乗船上跡、長崎街道などの遺跡案内
6年家庭	調理実習	郷土料理や地域の特産品を使った料理

今後、学校からのお願いがありましたら、学校運営協議会委員及び、地域コーディネーターの冨永先生と連携を図りながら支援してまいりたいと思います。

2学期の学校行事については、大きなものを以下に記載しておりますので御覧ください。

- 8月 9日(土) 全校登校日(平和集会)
- 24日(日) 茶園除草作業(全体) 6:30~8:00
- 9月10日(水) 6年修学旅行(~12日まで)
- 19日(金) 授業参観・懇談会 夏休み作品展
- 25日(木) 5年宿泊学習(~26日まで)
- 28日(日) 親子除草作業
茶園作業 8:00~9:30(北部地区)
- 10月26日(日) 運動会
- 11月 7日(金) 秋の遠足
- 27日(木) 授業参観・懇談会
- 12月 7日(日) 茶園作業・藁堆肥(全体) 8:00~9:30



続いて、11月に実施予定の学校評価(学校運営協議会委員等地域向け)の評価項目について、学校から提案がありました。1回目の学校運営協議会の中で、「評価が難しかった項目があった」という御意見がありましたので、各自で御覧いただき、次回の学校運営協議会で意見を頂戴したいと思います。よろしく申し上げます。

最後に、中路校長から御挨拶をいただきました。御挨拶の中で、今、6年生が大阪万博会場を舞台に、「お茶会」を開催する準備を行っており、子供たちが課題解決に向けて主体的に学んでいることをお話しされました。私もこの貴重な体験が、子供たちの将来に必ず生かされるのではないかと強く感じたところです。千綿っ子の成長を、皆さんで見守り支えていきましょう。

【観光協会より】 子どもの交通安全を見守る注意喚起看板「飛び出し坊や」。東彼杵町観光協会では、子供の交通安全を願うと共に、ユニークな看板として観光の面からもPRし、町の知名度向上による交流人口の拡大等を目的に、お茶娘の「飛び出し坊や(仮)」を制作しました。学校及びPTAを通じて、今後、設置場所(危険場所)の情報をいただきたいと思います。